



Nicole Yuliveth García Guzmán

Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura parcial 4

Interculturalidad y salud

Segundo semestre

“B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de julio de 2022.

REFLEXOLOGIA

reflexología

> La reflexoterapia podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente, como una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia.

> El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente haciendo una exploración del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. Es importante recordar que no se trata de dejar de lado las exploraciones habituales.

> La reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a.C., el primer registro histórico data del año 23300 a.C. en Egipto, se pueden encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los templos cercanos Kusinara China.

> Al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas de pies y manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo, propuso que existe una relación directa entre las diferentes áreas del pie y los órganos del cuerpo, tinghan avanzó en esta idea, dibujando las zonas reflejadas en el pie que corresponden con cada parte anatómica del mismo.

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Nicole Garcia

Dr. # 710

Jimenez Ruiz



> Espirite

> El vudú haitiano no es sólo una religión recreada por los esclavos africanos en la colonia francesa llamada la hispanola, la cual comprendía Haití y la República Dominicana, es por el contrario una religión humanista considerada como un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cimiento que de cierta forma une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza.

> El vudú procura obtener la invulnerabilidad del creyente por circunstancias de éste con la divinidad superior, de esta forma el creyente tiende a identificarse con la deidad o con los objetos divinizados, para hacerse invulnerable con la misma divinidad, por lo que es considerada una práctica religiosa que no está cerrada a la aparición de nuevas luasas (divinidades), por lo que el hombre es uno con su entorno, el vudú, los cultos de vudú son sincréticos desde la época colonial, se mezclaron con los cristianos.

> Por lo regular cuando escuchamos el término de vudú de manera inmediata nuestra mente lo asocia con lo más terrible de todas las magias de la tierra, nos enfocamos a pensar en lo más común que son los "muñecos vudú" en la actualidad los podemos encontrar como llaveros hechos de lazo o de tela de diversos colores y con cavitas felices! o hay quienes lo relacionan con los zombis, ya

Referencias bibliográficas

Saz, P. (2005, 1 septiembre). Reflexología podal. Recuperado 13 de junio de 2022, de <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Zúñiga Carrasco, Iván Renato. (2015). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana.

Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe, (26), 152-176.

<https://doi.org/10.14482/memor.26.7207>

Zúñiga, I. (2015). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. Recuperado de

<http://www.scielo.org.co/pdf/memor/n26/n26a05.pdf>